Gymnasium Brake

Gymnasium Brake - Philosophenweg 3 - 26919 Brake

An die Elternschaft unserer Schülerinnen und Schüler am Gymnasium Brake



Brake, 06.02.2024

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Schülerinnen und Schüler, auch diesmal möchten wir den Halbjahreswechsel nutzen, um Sie in Form eines persönlichen Briefes über aktuelle Neuigkeiten am Gymnasium Brake zu informieren.

Personalia

Herzliche willkommen am Gymnasium Brake heißen wir unsere beiden neuen Referendarinnen des Studienseminars Oldenburg, Frau Meinhardt mit den Fächern Geschichte und Biologie, sowie Frau Cramer mit den Fächern Französisch und Religion, die bereits im Rahmen ihres Studiums ihr Schulpraktikum bei uns mit Erfolg absolviert und die exzellente Betreuung durch unsere Lehrkräfte offenbar sehr zu schätzen gelernt hat.

Bis zu den Osterferien tauchen 7 Lehramtsstudierende der Schulform Gymnasium bei uns in den herausfordernden Berufsalltag von Lehrerinnen und Lehrern ein, führen unter sach- und fachkundiger Anleitung unseres Kollegiums erste Unterrichtsversuche und ein berufsbezogenes Forschungsprojekt durch.

Verabschieden müssen wir uns nach bestandenem zweiten Staatexamen von Herrn Kriegel, der uns als Sport- und Musikkollege, aber auch aufgrund seiner freundlichen und hilfsbereiten Art fehlen wird.

Fehlen wird uns auch unser ehemaliger Praktikant und späterer pädagogischer Mitarbeiter, Herr Bielefeld, der uns tagtäglich nach Kräften unterstützt hat.

Um andere Schulen und Schulformen zu unterstützen, werden Lehrkräfte des Gymnasiums Brake zunächst bis zu den Sommerferien im Auftrag des Landesamtes für Schule und Bildung mit insgesamt 60 Unterrichtsstunden abgeordnet, und zwar an die Grundschulen Einswarden, Nordenham-Süd, Friedrich-August-Hütte sowie an die IGS Brake.

Digitales

Etabliert hat sich das digitale Klassenbuch, das deutlich besser als die Papierversion den Datenschutz gewährleistet und schnell über die Fehltage und -stunden unserer Schülerinnen und Schüler informiert.

Da der Zwang, auch während des Unterrichts das Handy nicht unbeachtet lassen zu können, deutlich zugenommen hat, hängt nun in jedem Klassenraum (der Jahrgänge 5-10) eine Tasche, in der das eigene Handy sicher verstaut werden kann.



Sehr gut angenommen werden unsere vier qualitativ hochwertigen digitalen Tafeln, die nicht nur einen modernen, sondern einen vor allem interaktiv sinnvollen Unterricht gewährleisten.

Wenngleich manche unserer Schülerinnen und Schüler den sinnvollen Umgang mit dem I-Pad noch lernen müssen, ist die Vielfalt der didaktischen Möglichkeiten, die dieses Gerät bietet, doch beeindruckend.

Ab sofort starten wir mit dem neuen Schulfach "Informatik", für das der alte Informatikraum von Grund auf renoviert und mit den entsprechenden Geräten ausgestattet wurde.

Aus dem Schulleben

Im Rahmen der Städtepartnerschaft zwischen Brake und Zwiesel ist es gelungen, den Austausch auch zwischen unseren und Zwieseler Schülerinnen und Schülern zu initiieren. Bereits im Februar findet unser erster Besuch in Zwiesel statt.

Als inzwischen akkreditierte Erasmus-Schule verfügen wir erfreulicherweise über finanzielle Mittel, um auf europäischer Ebene wichtige Projekte mit anderen Schulen durchzuführen. So werden im März bzw. im Mai Schülerinnen und Schüler aus Illuka (Estland) und Sevilla (Spanien) mit einigen unserer Neuntklässler zu Themen wie "Klimafreundliche Schule" oder "Berufsorientierung" – übrigens in englischer Sprache – arbeiten.

Herzlich eingeladen sind Sie am kommenden Donnerstag (8.2.) um 16:30 Uhr zum "Tag der Talente" in unsere Agora. Auch diesmal dürften Sie wieder von dem vielfältigen Können unserer Schülerinnen und Schüler begeistert sein.

Am 7. März findet ab 14 Uhr unser "Festival der Kulturen" statt, zu dem Sie ebenfalls sehr herzlich eingeladen sind. Gemeinsam mit unseren Schülerinnen und Schülern, die Wurzeln in anderen Ländern als Deutschland haben, wollen wir ein Zeichen für gegenseitige Achtung und Wertschätzung setzen und zeigen, dass "Lernen in Vielfalt" für uns keine Worthülse, sondern ein sehr wertvolles Gut ist.

Bereits feststehende Termine

Förderverein Gym. Brake: Mitgliederversammlung (08.02.2024, 19:00 Uhr, Lehrerzimmer)

Elternsprechtag II: 21.02.2024, 15:30-18:30 Uhr

Fortbildungstag: 30.04.2024 (Fortbildungstag aller Lehrkräfte, kein Unterricht)

Homeschooling für alle Jg.: 13.05.2024 (Mündliches Abitur)

Zeugnistag: 21.06.2024 (Unterrichtsschluss: 10:35 Uhr)

Bitte beachten Sie zusätzlich folgende Informationen:

Bei Krankheit muss Ihr Kind - solange es noch nicht volljährig ist - von Ihnen persönlich (nicht von Ihrem Kind) am 1. Fehltag per E-Mail abgemeldet werden. Verwenden Sie bitte unbedingt folgende neue Adresse: krankmeldung@gymnasium-brake.de, die ab sofort für Sek. I und Sek. II gilt.

Bei Infektionskrankheiten besteht nach wie vor die Pflicht, die Schule umgehend zu informieren.

Aufgrund zunehmender Beschwerden und Klagen über "Elterntaxis", die den Parkplatzverkehr zum Erliegen bringen und Menschen gefährden, regen wir an, Ihre Kinder zu ermutigen, mit dem Fahrrad, zu Fuß bzw. mit öffentlichen Verkehrsmitteln zur Schule zu kommen.

Aus gegebenem Anlass weisen wir auch erneut darauf hin, dass Beurlaubungsanträge sowohl direkt vor als auch direkt nach den Ferien aus rechtlichen Gründen abzulehnen sind.





Falls Sie noch nicht Mitglied im Förderverein unserer Schule sind, informieren Sie sich doch gerne auf der Homepage über die von ihm mitfinanzierten Anschaffungen und Projekte.

Wir bieten in diesem 2. Halbjahr wieder eine Vielzahl von interessanten Arbeitsgemeinschaften für alle Jahrgänge an, an denen Ihr Kind gerne noch teilnehmen kann (s. Homepage).

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir wünschen Ihren Kindern ein gelingendes 2. Halbjahr und freuen über Ihre Unterstützung, Ihre Anregungen und Ihre Teilnahme an unseren Schulveranstaltungen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Warns Schulleiterin gez. Vollrath-Neu Ständige Vertreterin der Schulleiterin

